

PRESSEINFORMATION



17. Februar 2015

Neue Sammelstelle eingerichtet

Weiterhin Spenden möglich

Ab sofort werden Spenden für Flüchtlinge bei der St. Johannis GmbH am Albrechtsplatz 6 entgegengenommen. Die Sammelstellen im Liborius-Gymnasium und im Alten Pfarrhaus der Anhaltischen Diakonissenanstalt sind geschlossen.

Jeden Mittwoch von 16.00 bis 18.00 sind Ehrenamtliche vor Ort, die gern Kinderkleidung, Töpfe, Geschirr, Besteck, Spielzeug, Fahrräder oder auch Kinderwagen annehmen. Von anderen Sachspenden wird gebeten, abzusehen.

Für Rückfragen per Mail steht die Integrationskoordinatorin Ulrike Wohlfahrt per E-Mail unter integrationsbuero@dessau-rosslau.de zur Verfügung.